



MÉPRIS DE CLASSE ET GUERRE CONTRE LES PAUVRES : C'EST AVEC LE CAPITALISME QU'IL FAUT EN FINIR !

À écouter les députés qui débattent du budget, ce serait nous, celles et ceux qui font tout tourner dans cette société, qui serions la cause de tous les maux : les travailleurs bénéficiaient des largesses du système de santé, les retraités se la couleraient douce au lieu de crever au boulot, les consommateurs seraient responsables du saccage de la planète. Les riches et les patrons, eux, ne demanderaient qu'à créer de l'emploi, alors même qu'ils licencient en masse. Pas question qu'ils contribuent, même symboliquement, au bouclage du budget !

SHEIN : UN ARBRE DANS LA FORÊT CAPITALISTE

Personnalités de la mode et du luxe, politiciens du PS, macronistes, d'extrême droite, mais aussi du PCF et des Verts, défilent pour dénoncer l'enseigne chinoise de vente en ligne Shein qui a ouvert une boutique dans le BHV à Paris. Shein est emblématique du pire de la société capitaliste : exploitation brutale des salariés, production d'articles jetables de mauvaise qualité désastreux pour l'environnement, vitrine pour des contrefaçons dangereuses et même des produits pédopornographiques...

Tous les moyens sont bons pour dégager des profits ! Mais aux yeux des politiciens et des capitalistes qui ont monté cette cabale, Shein a surtout le tort d'être un concurrent chinois dans la guerre commerciale. Décathlon ou Uniqlo exploitent des esclaves ouïghours, Total pille et pollue des pays entiers en Afrique et en Asie – les patrons français ont les mêmes méthodes que leurs homologues chinois, mais ils voudraient se faire passer pour des victimes !

GUERRE SOCIALE CONTRE LES PAUVRES

Comble de l'hypocrisie, plusieurs politiciens, dont des proches de la maire de Paris, Anne Hidalgo, qui s'habille avec des vestes Dior à 3000 euros pièce, ont lancé le collectif Une autre mode est possible (Uamep) qui prétend sensibiliser les consommateurs aux bonnes pratiques. Idiots que nous sommes d'acheter des vêtements pas chers ! Les mêmes se préparent à voter un budget pour nous faire les poches. Farandou, le ministre du Travail et ancien PDG de la SNCF, propose de supprimer la prime de Noël aux bénéficiaires du

RSA qui n'ont pas d'enfants : « La générosité qu'on a connue pendant des décennies est peut-être arrivée à son terme » dit-il. Et maintenant, au nom de la lutte contre le surendettement, un projet vise à « encadrer » les découverts bancaires !

LE RN C'EST MACRON EN PIRE

Ces provocations contre les classes populaires s'accompagnent comme d'habitude de mesures démagogiques contre les étrangers : remise en cause des APL, durcissement de l'obtention et du renouvellement des titres de séjour. Le gouvernement reprend toutes les mesures du Rassemblement national. Ce qui n'empêche pas l'extrême droite d'en rajouter, en présentant un budget contenant encore plus de mesures contre les pauvres et les travailleurs et encore plus d'attaques racistes.

FACE AU MÉPRIS DE CLASSE : EN FINIR AVEC L'EXPLOITATION !

Le grand patronat épouse les hommes et la nature, il est le donneur d'ordre des politiciens racistes et le commanditaire des guerres de rapine pour les ressources partout dans le monde. Mais il ose faire la morale à ceux qui produisent ses profits ! C'est nous qui travaillons, cela devrait être à nous de décider quoi produire et comment, dans le respect de l'environnement. « De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins » disait Karl Marx, dès les débuts du mouvement ouvrier. Seules les luttes collectives permettront d'en finir avec l'exploitation et les oppressions qu'elle charrie.

TOUS EN GRÈVE !

Depuis la fin de la semaine dernière, les unités 33 et 31 ont rejoint la grève commencée par le service de dermatologie en septembre dernier. Les collègues dénoncent un manque de moyens et revendentiquent du personnel en plus. Des exigences qui nous parlent à tous quand on travaille dans les hôpitaux. Leur bataille en appelle d'autres !

RADIO GAVÉS

Les radiologues libéraux étaient nombreux en grève ce lundi. Enfin, en grève, c'est une façon de parler : comme le dit l'un d'eux dans les colonnes du Progrès, ce sont des « chefs d'entreprises » qui arrêtent l'activité de leurs cabinets – où les salariés, eux, ne sont pas en grève. Ces patrons, donc, s'inquiètent surtout pour leur chiffre d'affaires, dans le contexte de la baisse des tarifs annoncée dans le prochain budget de la Sécu. Une austérité budgétaire à combattre, en effet. Mais à tous les étages : au niveau de l'État comme des cabinets libéraux ! Alors, quitte à utiliser l'argent de l'État, que les cabinets de radio l'utilisent... pour augmenter les salaires de leurs employés !

CHAISES MUSICALES

Selon l'usage, les HCL nous informent de l'arrivée d'une nouvelle directrice générale adjointe, avec la biographie élogieuse de rigueur. Nous, on n'en dira rien, puisque comme les HCL le résument parfaitement, voilà « une arrivée qui s'inscrit dans la continuité ». De hauts fonctionnaires s'en vont, d'autres s'en viennent, la politique ne change pas. Nos dirigeants ne font que gérer l'austérité (que nous impose l'État depuis des décennies) à coups de suppressions de postes et augmentation de la charge de travail. Des spécialistes du pressage de citron en gants de velours...

NOUVELLE RENTRÉE DES INTERNES, MÊME RENGAINÉ

Début novembre est rythmé comme chaque semestre par l'arrivée des nouveaux internes. Dans certains services tout va très vite: à peine le temps de prendre ses marques, il est attendu des internes efficacité, rigueur et investissement. Mais tout cela a un coût: entre salariat et apprentissage, la place des internes est loin d'être simple. Depuis plusieurs années, leur santé mentale se dégrade: 63% en burn

out; 24% pensent à changer de métier et 28% déclarent avoir eu des pensées suicidaires. Cette réalité ne peut être ignorée: comment soigner nos soignants? Mettre fin au statut précaire, aux horaires à rallonge, au surmenage professionnel, et à l'encadrement parfois tyrannique.

URGENCES DE CAEN : NAUFRAGE DE LA MÉDECINE D'URGENCE

Depuis le 3 novembre, les urgences de Caen se retrouvent sans interne. Justifié par le manque de médecin senior pour les encadrer, cette situation est critique pour la prise en charge des patients mais pas que. Les internes doivent évidemment avoir un encadrement sécuritaire et leur accueil dans une situation dégradée ne peut être envisagé, en revanche, cela ne pourra conduire qu'à une embolisation des urgences. Ces stages sont une occasion de contribuer à la continuité des soins et de parfaire la formation des internes; encore une fois, le manque de médecin conduit à une nette détérioration du système de santé

POUR SARKO FINIS LES YAOURTS

Le petit Nicolas n'aura passé que 20 jours en cellule. Pour un multi-condamné, l'addition est bien légère. Rappelons qu'il avait accepté l'argent d'un terroriste pour financer sa campagne présidentielle de 2007. La bourgeoisie et le gouvernement ont pesé de tout leurs poids pour soustraire l'un des leurs à l'exécution d'une peine de prison. N'oublions pas qu'une ou un travailleur qui aurait volé des yaourts dans un magasin aurait fait bien plus que 20 jours de prison. Comme d'habitude, une justice de classe est à l'œuvre.

SOUTIEN À LA PALESTINE : TOUS À PARIS LE 29 NOVEMBRE!

Un mois après l'introduction le 10 octobre dernier du « plan de paix » de Trump et d'un cessez-le-feu, l'État d'Israël tue toujours à Gaza, colonise toujours en Cisjordanie et sur le plateau du Golan à la frontière avec la Syrie, mitraille encore au Liban, en toute impunité. La mobilisation internationale en soutien au peuple palestinien doit continuer. **Le 29 novembre, à l'appel de nombreuses organisations, une manifestation nationale est prévue à Paris. Elle doit être massive. Le NPA-Révolutionnaires, membre du collectif qui y appelle, invite tous et toutes à y participer ! Des bus seront prévus depuis Lyon, contactez-nous !**